

"NUESTRO" DE DAMIÁN PASSARELLA

Damián Passarella y su trabajo por la difusión de los valores locales, ahora también en LT15



El último sábado a partir de las 13:00 horas pudo escucharse la primera emisión de "Nuestro", un nuevo programa radiofónico realizado en Concordia. Con su estilo ya conocido, Damián Passarella invitó a la audiencia de Radio LT15 a compartir las músicas y otras expresiones culturales de la ciudad y la región en una nueva propuesta que amplía el alcance de lo que el conductor viene realizando en el ámbito radial.

Este espacio que, además de la producción general de su conductor y creador cuenta con la asistencia en estudio de Manuela Muñoa y con la operación técnica de Angel Bonnet, tuvo en su primera edición una muy buena respuesta de la audiencia cuyos numerosos comentarios y mensajes de bienvenida no pudieron ser

En diálogo con El Heraldo Damián Passarella describió así los objetivos de este nuevo proyecto: "La idea es ampliar la difusión de nuestros valores. Vamos a compartir la música de nuestros artistas de todo género y estilo y en los más diversos formatos. Queremos abrir el estudio a la música en vivo y a los representantes de todas las ramas artísticas e informar a la audiencia sobre lo que ofrece el rico panorama cultural de la ciudad".

Continuando con las declaraciones del conductor a este diario pudimos saber que "Nuestro" es una nueva instancia en el trabajo de difusión de los valores propios que viene desarrollando en FM. Haciendo un poco de historia nos contó: "Durante 2010 estuve realizando un programa titulado Escrito en el aire que definía como un programa de lecturas en radio, voces de nuestra cultura y las mejores canciones en castellano. A partir de ese programa empecé a relacionarme más con los protagonistas de la escena cultural de Concordia y a brindarles un espacio. Al conocer distintas propuestas culturales y a sus impulsores también conocí sus dificultades para realizarlas o darlas a conocer, la necesidad de llegar a un público más amplio y el esfuerzo muchas veces no recompensado".

"A partir de ahí, en el afán de querer brindar una herramienta efectiva de difusión a esos valores locales me planteé el desafío de generar un programa dedicado exclusivamente a los mismos. Así surgió en marzo de 2011 Música y cultura de Concordia en Radio del Sur FM, programa que sin interrupciones continúa activo hasta hoy y que ha resultado para mí una experiencia muy valiosa".

"Solamente durante 2011 pasaron por el programa de Radio Del Sur más de 150 invitados, todos protagonistas de la escena cultural en distintas disciplinas en muchos casos con presentaciones de música o lecturas en vivo. Y en un arduo trabajo de recopilación se llegó a reunir una gran variedad de música de los solistas y grupos concordienses llegando a aproximadamente 80 nombres en la actualidad, que se difunden a través del programa en forma permanente".

"Con Música y cultura nos demostramos a nosotros mismos que es posible hacer un programa de

radio de dos horas de lunes a viernes que haga eje en lo nuestro y la respuesta de la audiencia y de los artistas nos hizo saber que existe una necesidad de este tipo de espacios”.

En relación al nuevo programa el conductor expresó: “Ahora, a partir de “Nuestro”, que abre una ventana a la producción cultural de otras ciudades de la región pero continúa teniendo un fuerte eje en lo local, tenemos una nueva y valiosa oportunidad. Nuestros artistas serán escuchados en el extenso ámbito de cobertura de LT 15, que llega a varias provincias del país y además se ampliará la llegada de esta producción al numeroso público local que escucha la emisora”.

“Para nosotros implica una gran satisfacción poder abrir este nuevo espacio y a la vez una gran responsabilidad porque vamos a salir en un día y horario en que hasta no hace mucho tiempo tenía su programa el recordado Osvaldo Maffei, una figura muy importante y querida por los oyentes de LT 15. Queremos también reconocer el interés y sensibilidad de la emisora en apostar a lo que estamos proponiendo”.

Passarella destacó también: “Este trabajo que hacemos, es un emergente más de un despertar cultural que vive la ciudad. Especialmente la producción musical de hoy es abundante y permite brindar una programación muy rica recurriendo a nuestros artistas. Probablemente hace diez años eso hubiera sido difícil, ya que muy pocos artistas tenían acceso a la posibilidad de grabar sus trabajos. Hoy muchos músicos tienen sus propios estudios de grabación y ya hay varios estudios profesionales que graban con gran calidad incluso a músicos que acuden de otros lugares”.

“También es importante para nosotros colaborar y reconocer a muchos concordenses que trabajan desde distintos enfoques y con diferentes propuestas por la difusión de nuestros valores culturales como es el caso de Diego Gimenez con la revista Boca a Boca, de Fernando Belottini con el sitio Autores de Concordia, de Nicolás Solari con el sitio la Trova Digital, de Paula Miggoni con su programa de TV por mencionar solo algunos. Hay mucha gente que contribuye todo lo que puede desde sus lugares a la difusión de estos valores y desde los distintos medios de comunicación como lo han hecho también en radio, en su momento, los periodistas Rodrigo Dominguez y Carlos Rodriguez”.

“También desde distintos ámbitos oficiales, institucionales y empresariales se trabaja y se apuesta por lo propio y nos parece importante reconocer todos esos aportes y sumar esfuerzos por un objetivo común”.

Finalmente indicó que “suele decirse que Concordia tiene todo para convertirse en un polo de generación cultural. Creo que este momento de gran riqueza y actividad cultural es una oportunidad y que se frustre o que pueda concretar sus posibilidades y florecer depende de nosotros”.

“Nuestro”, se emitirá todos los sábados de 13:00 a 14:00 horas por Radio LT15 AM 560, sumándose a otras propuestas dedicadas a la difusión cultural que fueron creadas y producidas por Damián Passarella de manera independiente y que continúan en el aire, “Música y cultura de Concordia”, de lunes a viernes de 18 a 20 hs. por Radio del Sur 90.7 FM y “La hora impar”, los miércoles a las 21 hs. (con repetición los sábados en el mismo horario) en Radio UNER Concordia 97.3 FM.

Tomado de diario El Herald. 06.08.2012